## Hola querido desconocido:

Sé que estás pasando por un mal momento, pero te escribo esta carta para decirte que no estás solo, estoy contigo. Que aunque nadie pueda visitarte, nadie se ha olvidado de ti. Que estamos todos aquí, en nuestras casas, mandándote ánimos y fuerza, porque sabemos que esto pasará pronto y que vamos a salir de esta situación entre todos. Piensa que esto se arreglará dentro de muy poco y que todo volverá a la normalidad, podrás volver a abrazar a tu familia, pasear por la calle, en definitiva, disfrutar con la gente que te importa. De verdad deseo que te recuperes muy pronto y puedas seguir disfrutando de la vida. Recuerda, todo va a salir bien, estamos contigo. ¡Ánimo! ¡Tú puedes!





